

【目指す児童像】 考える子 健康な子 親切な子 がんばる子 ょく働く子

# C D TO THE

2023.5.15 ひたちなか市立 中根小学校 学校だより NO.4



### 命を守る。避難訓練

4月21日(金)に、避難

訓練を各学年ごとに実施しました。教室が換わり、 新しい避難経路を確認しながら、真剣に取り組むこ とができました。特に、「おかしも」を徹底した避

難の様子を見ることができました。今年度は、年間4回実施し、火災・地震・不審者・原子力についての避難の仕方を実施していく予定です。



## 学校探検



2年生が1年生を連れて、学校探検を実施しました。2年生は、昨年度にしてもらったこと



を、今度は自分たちが案内したいという思いで、準備をしてきました。「お兄さんお姉さん」として、しっかり案内できていました。来年度は、1年生が案内役として、学校を探検することになります。2年生の案内する姿に、この1年間の成長を実感しています。

#### 150周年記念事業 第二弾

5月1日(月)に、航 空撮影を行いました。前

日の雨が心配されましたが、当日は曇り空の下、影の影響を受けない素晴らしい写真撮影日和となりました。6年生の実行委員が考えた構図をもとに、校庭に大きな人文字を描くことができました。





#### 130周年記念のなイムカアセル開封ほるいて

本校では、平成15年度に創立130周年記念事業を行い、その際、20年後に 開封しようと当時のPTAで決めていた資料が発見されました。そこで、当時 のPTA会長の安さんとPTA副会長の打越さんと相談したところ、当時のPTA役 員の方々の話し合いで、開封日時が決定し、11月4日(土)の午前中に開封す ることになりました。当時在籍していた方々で実行委員を組織し、今後、開封 方法等を決めていく予定です。本校の保護者の中で、当時在籍していた方がい



ましたら、ご協力をお願いします。連絡先は、中根小 教頭、または、元PTA副会長 打越様へお声かけください。

#### 運動会尼向計で

5月27日(土) 開催予定 の運動会に向けて、各学年の 練習が始まりました。高学年







生の係打ち合わせも行い、自分たちでつくる運動会に向けての気持ちが高まってきました。

あ知る世

本校では「確かな学力を身につけさせたい」という教職員の思いから、児童の協働的な 学びへの授業づくりの校内研修を進めています。今年度の研究主題は「豊かな学び手の育

成」〜探究のプロセスの充実を図った授業づくりを通して〜です。昨年度の研究では、振り返りによるメタ認知(自分がどのように学んで、その成果を自分で振り返ることができること)について取り組みました。今年度はもう一歩踏み込んだ探究のプロセスを重視する授業づくりに取り組み、『学んだことを表現する(アウトプット)こと』を学習の最終目標にしていきます。今まで行っていた漢字力・計算カテストについては、スモールステップ方式を取り入れ、各学年・学級ごとの単元テストや授業中の小テスト等に変更していきます。これからの時代を生きる力としての「協働的な学び」ための授業づくりにご理解とご協力をお願いいたします。